



Examen d'Entrée Master I et II

Année Universitaire 2025-2026

* يختار الطالب اللغة التي يريد الاجابة من خلالها.

Langue Française

Durée: 45 min.

Sujet

« Les entreprises doivent constamment se réinventer pour survivre dans un monde en mutation. »- Gary Hamel, consultant en management.

Les grandes entreprises multinationales comme Amazon, Uber, Airbnb prospèrent dans un monde globalisé, technologique et multiculturel. Mais face à une concurrence accrue, aux avancées rapides de l'intelligence artificielle et aux attentes croissantes des sociétés modernes en matière d'économie responsable, de justice sociale et de protection de l'environnement, leur avenir est loin d'être garanti.

Comment ces entreprises peuvent-elles préserver leur succès et rester compétitives dans un monde en pleine transformation ? Et comment peuvent-elles répondre durablement aux défis économiques, sociaux, écologiques et technologiques d'aujourd'hui ?

Rédigez un essai argumentatif bien structuré dans lequel vous analysez les conditions qui permettent aux entreprises multinationales de s'adapter aux enjeux actuels. Développez votre point de vue sur ce sujet et illustrez vos arguments à l'aide d'exemples concrets. (Environ 350 mots)

English Language

Duration: 45 min.

Subject

«Companies must constantly reinvent themselves to survive in a changing world. » -Gary Hamel, management consultant.

Large multinational corporations such as Amazon, Uber, and Airbnb are thriving in a globalized, technological, and multicultural world. However, in the face of growing competition, the rapid advancement of artificial intelligence, and the rising expectations of modern societies regarding responsible economies, social justice, and environmental protection, their future is far from guaranteed.

How can these companies preserve their success and remain competitive in a world undergoing profound transformation? And how can they sustainably respond to today's economic, social, environmental, and technological challenges?

Write a well-structured argumentative essay in which you analyze the conditions that enable multinational companies to adapt to current challenges.

Develop your point of view on the subject and support your arguments with concrete examples. (Approximately 350 words)